

Marchan periodistas argentinos en defensa de la libertad de expresión



La Habana, 8 jun (RHC) Los periodistas argentinos realizan este miércoles una movilización histórica para protestar contra la precarización laboral, los despidos, los cierres de publicaciones, y el ajuste salarial, y en defensa de la libertad de expresión.

Esa marcha fue convocada por las federaciones nacionales de prensa, así como por el resto de los gremios de periodistas de ese país sudamericano.

También fueron citados a participar los estudiantes de periodismo y comunicación social cuyas facultades se lo permitieran.

Mediante un comunicado denunció el Colectivo de Trabajo de Prensa que desde diciembre a la actualidad se perdieron más de mil puestos en Buenos Aires en el ámbito periodístico, lo que equivale a casi seis por día. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96092-marchan-periodistas-argentinos-en-defensa-de-la-libertad-de-expresion>



Radio Habana Cuba